

Se incendió un bote de placer en San Carlos

Escrito por Muralsonoreense.com

Jueves 28 de Diciembre de 2017 18:30

SAN CARLOS, GUAYMAS, Son., 12 de Diciembre de 2017.- Una embarcación de placer ardió frente a la costa de playa San Francisco, en este destino turístico, al comenzar la tarde de jueves.

Los Bomberos de la ciudad respondieron a un llamado de emergencia alrededor de las 15 horas de jueves, emitido por la oficina de la Comisaría local, en el cual se notificaba el fuego a bordo de un yate que partió horas antes de los muelles de la marina San Carlos.

Al parecer una explosión por una falla en el sistema de inyección de gasolina provocó el fuego que habría iniciado con una explosión, cuyo estampido se escuchó hasta los negocios que operan a la orilla del mar. Incluso se habló de dos personas que saltaron al mar para no verse afectados físicamente por el fuego.

Capitanía de Puerto acudió al sitio mientras los bomberos El encargado de despacho en la Comisaría de San Carlos, Salvador Macías, hizo el llamado a Capitanía de Puerto, instancia que consignó los hechos con el informe del cuerpo de Bomberos Voluntarios de Guaymas, declarando pérdida total en el buque de placer.